



■ RECONOCIMIENTO

El vicerrector Miguel Pérez, premiado por el Colegio de Psicólogos de Castilla y León

El vicerrector de Planificación Estratégica y Evaluación de la Universidad de Salamanca y también profesor del Departamento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológicos, Miguel Pérez Fernández, recibirá hoy, en reconocimiento a su trayectoria profesional y a la promoción que ha hecho de su profesión, el premio "Juan Huarte en Castilla y León", que concede el Colegio Oficial de Psicólogos de Castilla y León. Este acto, que tendrá lugar en el salón de actos de Caja Duero-España de Valladolid, se enmarca en las actividades organizadas por la organización colegial con motivo de la festividad de los profesionales de la psicología.